

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

4.7 Kesimpulan

Kesimpulan dalam penelitian ini adalah sebagai berikut :

1. Variabel Harga Batubara Acuan

Variabel Harga Batubara Acuan berpengaruh signifikan terhadap Indeks Harga saham Sektor Energi. Harga Batubara Acuan yang berpengaruh signifikan terhadap Indeks Harga Saham Sektor Energi menunjukkan bahwa investor mengamati setiap pergerakan harga batubara acuan dan kemudian setelahnya mengambil keputusan pada emiten saham yang terdaftar dalam indeks harga saham sektor energi.

2. Variabel Suku Bunga BI *7-Day Repo Rate*

Suku Bunga BI *7-Day Repo Rate* berpengaruh signifikan terhadap Indeks Harga Saham Sektor Energi. Suku Bunga BI *7-Day Repo Rate* yang memiliki pengaruh terhadap Indeks Harga Saham Sektor Energi menunjukkan bahwa para investor saham mengamati tingkat Suku Bunga BI *7-Day Repo Rate*. Hubungan positif antara suku bunga acuan dan harga saham sektor energi dalam penelitian ini dikarenakan kenaikan suku bunga acuan dan gejolak perekonomian membuat para investor cenderung memilih untuk menjual saham yang berpotensi menurun dan kemudian memilih berinvestasi pada sektor yang lebih menguntungkan. Sektor energi merupakan salah satu sektor yang menguntungkan untuk investasi selama periode penelitian. Hal tersebut disebabkan minyak bumi yang merupakan salah satu komoditas

energi yang mempunyai permintaan cukup stabil. Komoditas lain yang memiliki permintaan cukup tinggi adalah batubara, energi berbasis batubara masih memiliki permintaan yang tinggi secara global.

3. Variabel Nilai Tukar

Nilai Tukar tidak berpengaruh secara signifikan terhadap Indeks Harga Saham Sektor Energi. Nilai tukar rupiah yang tidak berpengaruh terhadap Indeks Harga Saham Sektor Energi menunjukkan bahwa para investor saham tidak menjadikan nilai tukar rupiah sebagai acuan dalam pengambilan keputusan investasinya. Hal ini dikarenakan sektor pertambangan justru lebih sensitif terhadap perubahan harga komoditas tambang seperti harga minyak mentah dunia dan harga batubara dunia. Faktor lain yang mempengaruhi nilai tukar tidak berpengaruh signifikan adalah komoditas energi masih sangat dibutuhkan oleh seluruh negara di dunia dan permintaannya cukup stabil. Sehingga perubahan nilai tukar tidak akan membuat permintaan komoditas energi menjadi menurun yang akhirnya membuat saham sektor energi melemah.

4.8 Saran

Saran yang diberikan melalui hasil penelitian adalah berikut :

1. Saran bagi investor yang akan melakukan investasi saham di Bursa Efek Indonesia (BEI) khususnya pada saham yang terdaftar dalam Indeks Harga Saham Sektor Energi (IDXENERGY) sebaiknya memperhatikan pergerakan harga batubara acuan. Pada hasil penelitian ini variabel harga batubara acuan berpengaruh positif signifikan terhadap Indeks Harga Saham Sektor Energi

(IDXENERGY). Sehingga volatilitas harga batubara acuan akan berpengaruh terhadap harga saham.

2. Saran bagi investor yang akan melakukan investasi saham di Bursa Efek Indonesia (BEI) khususnya pada saham yang terdaftar dalam Indeks Harga Saham Sektor Energi (IDXENERGY) sebaiknya memperhatikan pergerakan suku bunga BI *7-Day Repo Rate*. Pada hasil penelitian ini variabel suku bunga BI *7-Day Repo Rate* berpengaruh positif signifikan terhadap Indeks Harga Saham Sektor Energi (IDXENERGY). Sehingga volatilitas harga batubara acuan akan berpengaruh terhadap harga saham.
3. Saran bagi investor yang akan melakukan investasi saham di Bursa Efek Indonesia (BEI) khususnya pada saham yang terdaftar dalam Indeks Harga Saham Sektor Energi (IDXENERGY) sebaiknya juga memperhatikan pergerakan nilai tukar rupiah untuk memastikan rupiah dalam posisi yang aman. Pada hasil penelitian ini variabel nilai tukar rupiah berpengaruh negatif tidak signifikan terhadap Indeks Harga Saham Sektor Energi (IDXENERGY).
4. Bagi peneliti selanjutnya yang akan melakukan penelitian pada topik yang sama dengan penelitian ini, sebaiknya menambahkan faktor lain yang juga dapat memengaruhi Indeks Harga Saham Sektor Energi, seperti harga minyak, pertumbuhan ekonomi, IHSG, dan inflasi sehingga dapat mengembangkan penelitian ini. Jumlah sampel juga sebaiknya ditambah pada penelitian selanjutnya agar sampel lebih bisa mewakili populasi yang diteliti. Penelitian ini diharapkan dapat menjadi acuan bagi peneliti selanjutnya.